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第７回 学校運営協議会が３月６日に谷っ子ホールにて開催されました。 

学校運営協議会（以下、運協）とは、学校、地域、保護者が参加し、学校運営に関する協

議を行う場です。また、大谷小学校ではその三者に加え、部伍会のリーダー（５年生６年

生）も参加し四者での協議もおこなっています。 

ＣＳだよりでは、運協での注目情報を選りすぐってお伝えします。 

 

☆ 部伍会活動の振り返り 

部伍長さん達が参加して、地区ごとに振り返りを発

表し自治会長さんや保護者の方からアドバイスをい

ただきました。 

あいさつ運動やクリーン作戦など、今年度の活動の

成果と課題をきちんと分析していました。もらった

アドバイスをメモし、最後に全体で共有することが

出来る部伍長さんたちが素晴らしかったです。 

 

☆ 令和４年度 後期学校関係者評価報告 抜粋 

・「考え合う子供」について    評価 3.5→ 

 ICTを活用して、自分の考えを作ったり、友達と考えを交流したりする学習は効果的

であったと考える。 

・「想い合う子供」について    評価 3.6↑ 

 「ハッピーカード」でのよさ見つけが、地域の方へと広がりとても効果的であった。 

 「親子のふれあい」は、保護者や子供たちがふれあいを意識して取り組むことができた

結果、日々の学校生活での他者との関りの中で、相手を思う温かい言葉掛けや行動にも

つながってきていると感じる。 

・「鍛え合う子供」について    評価 3.2↓ 

 年齢があがるほど自分に厳しく評価するようになるが、立腰は自己認識が重要なので学

校でも家庭でも心掛けるように粘り強く指導していきたい。 

☆ 令和４年度後期コミュニティ・スクール進捗状況調査 抜粋 

 全体としては前期 3.1から後期 3.2へ上昇しており、日々の取組の成果が表れている。 

項目別で見ると、「学校と保護者・地域住民との双方向の関係構築」のポイントが高い。ま

た、「地域に開かれた学校情報」のポイントものびており、CS校区保護者説明会の開催や

HPでの情報提供などが評価されたのではないかと考える。 

前年度と全体評価を比較しても R３年度 3.1から R4年度 3.2へと上昇している。 

 

☆ 学識経験者 生田先生より 

今日の運営協議会でも部伍会の子ども達が素晴らしい報告をしてくれました。大谷小学

校ではいつもの事ですが、運営協議会に子どもが参加し、大人と意見を交換しメモをとり

発表をするということはとても珍しいことです。４者での取組が言葉だけでなく体現され

ています。また、人生の先輩と話すことがキャリア教育にもなっていると思います。 

運営協議会で子供のためにと

盛り上がった様子は、まさに

「谷っ子の為に」という気持ち

で皆さんが活動されている証の

ように思います。 

 

 

 

 

 

先日実働部会のメンバー募集のチラシを配付しました。令和５年

度に学校・保護者・地域で谷っ子の為に活動する実働組織です。 

谷っ子の為にできることをみんなで考えて活動していきます。 

今年度の取組と次年度に向けての内容を載せていますので是非ご覧

いただき、自分ならここに関りたい！という部会にご参加下さい。 

お申し込みは４月２５日までです。 

≪お申込み方法≫ 

右の二次元コードより LINEにてコメントをお願いします。 

保護者の方はお子さんの学年と参加される方のお名前、地域の方は

地区名とお名前をお願いします。公民館でも受け付けております。 

 ＣＳだより 
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